

Promueven derechos de jubilados



0



A- A A+

25 de Febrero del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos realiza una campaña informativa sobre los derechos de las personas adultas mayores entre las y los trabajadores jubilados del ISSSTELEÓN a fin de brindarles las

herramientas de protección y defensa de sus garantías fundamentales.

Éste martes fue impartida la conferencia “Derechos humanos de las Personas Adultas Mayores” en la Casa Club de Jubilados en la que especialistas multidisciplinarios de la CEDHNL expusieron las implicaciones del derecho a la salud, la integridad, la seguridad personal, la seguridad jurídica, la no discriminación y la no violencia en la atención a este sector de la población.

Minerva Martínez Garza, presidenta del organismo enfatizó la necesidad de los servicios de atención a las y los adultos mayores garanticen su bienestar integral en respeto a los derechos humanos, por lo que destacó la importancia de informar sobre los estándares de salud, cuidados y procedimientos que protegen la integridad de las personas.

Comentó que a través del programa de Promoción, Protección y Garantía de los Derechos Humanos de las Personas Adultas Mayores, la CEDHNL vigila y promueve los principios que protegen las garantías y establecen las obligaciones del Estado para garantizar la calidad de vida de ésta población.